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Procès-verbal de la réunion du Conseil d'Établissement (CÉ) du 7février 2011 
École du Grand Chêne 

Commission Scolaire des Patriotes (CSP) 
 
 
 

Étaient présents: 

 Mme Nancy Boulanger, enseignante 

 M. Éric Bussière, parent 

 Mme Catherine Camerlain, enseignante 

 Mme Danielle Desjardins, directrice 

 M. Vincent Fortin, parent 

 M. Hugues Marier, parent 

 Mme Marie-France Robert, enseignante 

 Mme Suzie St-Cerny, parent 
 
Étaient absents: 

 M. Marc Cantin, parent 

 Mme Karina Huard, responsable du service de garde 

 Mme Manon Livernois, secrétaire 
 
 
1. Ouverture de la rencontre 
 
1.1 Accueil des participants 
 
Ouverture de la rencontre à 19h05. 
 
1.2 Secrétariat 
 
Mme St-Cerny s’offre pour agir à titre de secrétaire et rédiger le procès-verbal de cette 
réunion. 
 
1.3 Révision et adoption de l’ordre du jour 
 
Ajouts : 

1.4 Présentation du projet Recherche-action  
Ainsi, 1.4 devient 1.5 Adoption et suivi du procès-verbal et 1.5 devient 1.6 Parole au 
public 
8.1 Bénévole de l’année 
8.2 Site Web 
8.3 Inscriptions 2011-2012 
 

M. Marier propose l'adoption de l'ordre du jour tel que modifié. 
CE10-11/24 Proposé par M. Marier 
  Secondé par M. Bussière 
  Adopté à l'unanimité 
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1.4 Projet Recherche-action 
 
Les élèves de la classe de Catherine Camerlain présentent aux membres du CÉ et aux 
parents leur projet Recherche-action intitulé Des enfants et des arbres visant à améliorer leur 
milieu de vie, plus précisément la cour d’école, notamment par l’ajout d’arbres, de bancs et de 
tables à pique-nique. Un document qui analyse la problématique ainsi que des pistes de 
solutions est aussi remis à chacun des membres du CÉ. 
 
Mme Camerlain et ses élèves demandent l’appui du CÉ pour leur projet. Les membres du CÉ 
ont grandement apprécié la présentation. Il est proposé de ramener ce point à l’ordre du jour 
une fois que le document aura été lu par les membres du CÉ. Le CÉ encourage grandement 
ce projet et demande à Mme Camerlain de revenir avec des demandes plus précises s’il y a 
lieu.  
 
1.5 Adoption et suivi du procès-verbal du 13décembre 2010 
 
Il est proposé d’adopter le procès-verbal tel que présenté 
CE10-11/25 Proposé par M. Fortin 
  Secondé par M. Marier 
  Adopté à l'unanimité 
 
1.6 Parole au public 
 
Aucun membre du public n'est présent. 
 
2. Budget 2010-2011 (révision) 
 
Mme Desjardins présente et explique le suivi budgétaire 2010-2011.  Les membres posent 
diverses questions d’éclaircissement. Les documents et explications sont appréciés mais les 
membres tiennent à préciser que pour que ce soit plus clair, une colonne de plus serait 
souhaitable, soit le surplus (ou déficit) de l’année précédente pour chacun des postes.  
 
C’est dans le Fonds à destination spéciale que l’argent de la campagne de financement se 
trouve. Mme Desjardins en profite pour faire un suivi de l’utilisation de cet argent. Elle remet 
donc une feuille indiquant la répartition des sommes entre les postes, répartition décidée en 
début d’année (aménagement, ergothérapie, activités thématiques, lecture et jeu, équipement 
sportif), ainsi que les sommes dépensées à ce jour. 
 
Concernant l’équipement sportif, un sondage a été fait auprès des enseignants pour voir leur 
besoin, notamment pour l’équipement pour les récréations. Les besoin seraient environ de 
500 $ supérieur à ce qui avait été alloué.  
 
Il est proposé de déplacer 500 $ du poste activités thématiques vers équipement sportif. 
CE10-11/26 Proposé par M. Fortin 
  Secondé par M. Bussière 
  Abstention : Mme Camerlain 

Adopté à la majorité 
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3. Convention de gestion et de réussite éducative 
 
Mme Desjardins présente le document de travail. Mme Desjardins tient d’abord à remercier 
tous ceux et celles qui y ont travaillé (Mme Matte, le comité formé pour l’élaboration et 
l’assemblée des enseignants).  
 
Mme Desjardins indique que le document doit être finalisé en avril. L’approbation du CÉ doit 
donc avoir lieu en mars.  
 
Les membres sont alors invités à faire part de leurs commentaires. Des modifications sont 
proposées : 

 à la page des caractéristiques et éléments de contexte de l’école. 

 À l’objectif mesurable b) du but 3 de l’orientation 1(enlever la référence aux nombres 
d’élèves à risque) 

 
Des membres questionnent aussi les cibles d’augmentation des résultats moyens, trouvant 
ces chiffres peu significatifs tout en comprenant que des cibles plus élevés seraient 
difficilement réalisables étant donné les résultats déjà élevés. 
 
4. Suivi : Fonds des campagnes de financement 
 
Ce sujet a été traité au point 2 ci-haut. 
 
5. Carrière Mont-Bruno 
 
La prochaine rencontre du comité de la ville aura lieu le 22 février 2011. 
 
8. Parascolaire (session du printemps) 
 
Mme Matte étant absente, Mme Desjardins nous présente les informations de la prochaine 
session d’activités parascolaires. La session aura lieu du 4 avril au 20 juin 2011. 
 
Voici les détails des activités qui seront proposées (de 16h45 à 17h45): 
 

 
Il est proposé d’offrir ces activités parascolaires pour la session du printemps 
CE10-11/27 Proposé par M. Bussière 
  Secondé par M. Fortin 
  Adopté à l’unanimité 

Jour (16H45 à 

17H45) 

Cours Niveau Nb de cours Coût 

Lundi Récré-O-Danse Présco 10 85 $ 

Lundi Les PetitsFûtés 1-2-3 10 90 $ 

Mardi Ciné-Action 4-5-6 10 100 $ (avec DVD) 

Mercredi Karaté 1-2-3 10 90 $ 

Jeudi Cardio-Tennis 4-5-6 10 85 $ 
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7. Budget du conseil d'établissement 
 
Il est proposé d’adopter le budget tel que présenté par le trésorier Éric Bussière. 
CE10-11/28 Proposé par M. Buissière 
  Secondé par M. Fortin 
  Adopté à l'unanimité 
 
8. Autres sujets 
 
8.1 Soirée des bénévoles 
 
La soirée des bénévoles organisée par la Commission scolaire aura lieu le 27 avril 2011. Le 
CÉ doit décider quel bénévole de l’école du Grand-Chêne recevra cet honneur. Après 
discussion, les membres du CÉ décident de nommer Mme Michèle Thiffault, qui s’occupe 
principalement de la bibliothèque, bénévole de l’année pour l’école du Grand-Chêne. Mme 
Camerlain et Mme Boulanger s’occupent d’écrire un mot au sujet de cette bénévole et de le 
transmettre à Mme Diane Poudrette de la Commission scolaire, mot qui doit être 
accompagné de photos. 
 
8.2 Site Web 
 
Les membres du CÉ sont invités à écrire pour le journal. 
Des discussions ont aussi lieu concernant la nécessité d’aviser les parents quand le journal 
est mis en ligne pour que ces derniers aillent le consulter. 
Aussi, on s’interroge concernant l’absence de mise à jour du site, notamment sur la section 
du CÉ (documents et calendrier des rencontres). 
 
8.3 Inscriptions 2011-2012 
 
Les inscriptions à l’école pour l’année scolaire 2011-2012 auront lieu dans la semaine du 7 au 
11 février 2011. 
 
9. Parole aux divers représentants 
 
9.1 Comité de parents 
 
M. Fortin confirme qu’il est possible de produire des reçus d’impôts lorsque des parents font 
un don à l'école, et ce même si l'école ne possède pas de fondation. Il reviendra avec plus de 
détails pour que l’information soit transmise à l’OPP qui s’occupe de la campagne de 
financement.  
 
M. Fortin informe le CÉ qu’il est possible de faire des travaux (tel de la peinture) avec des 
parents bénévoles, mais avec une personne de la Commission scolaire pour superviser.  
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9.2 Enseignants 
 
Rien de spécial 
 
9.3 Personnel de soutien 
 
Mme Livernois est absente. 
 
 
9.4 Service de garde 
 
Mme Huard est absente.  
 
10. Évaluation de la rencontre 
 
Appréciée 
 
11. Levée de l'assemblée 
 
Levée de l'assemblée proposée par M. Fortin 
 

 
préparé par Suzie St-Cerny 

 


